



Desde Aguascalientes, llama Santiago Creel a “reconciliar” a México



En su visita a Aguascalientes como parte de sus recorridos por el país, el aspirante a la presidencia de la república por parte del Frente Amplio Opositor, Santiago Creel, llamó a “conciliar y reconciliar al país”.

El ya cuatro veces precandidato presidencial señaló que el gobierno actual ha “enfrentado” al país y lo ha dividido por lo que consideró como urgente una etapa de reconciliación.

Cabe destacar que hasta este fin de semana, Santiago Creel no ha juntado las 150 mil firmas que los dirigentes de los partidos establecieron como requisito para que los aspirantes puedan avanzar a la etapa de debates dentro de la oposición.

El pasado jueves, la precandidata opositora Xóchitl Gálvez presumió en sus redes sociales haber superado ya las 150 mil firmas e incluso haber llegado a las 220 mil.

"Les tengo una gran noticia: ¡ya superamos el mínimo de firmas que necesitábamos! ¡Llevamos 220 mil! Aún quedan 12 días para firmar, no aflojemos", publicó Gálvez en sus plataformas sociales.

<https://heraldodemexico.com.mx/aguascalientes/2023/7/29/desde-aguascalientes-llama-santiago-creel-reconciliar-mexico-526126.html>